

## MORNANT

# Office de tourisme : 200 rendez-vous découvertes des Monts du Lyonnais

D'avril à novembre, les offices de tourisme de la Destination monts du Lyonnais proposent les rendez-vous découvertes. Au programme : balades, randonnées, ateliers et visites guidées.

« Les Rendez-vous Découverte sont des invitations à venir rencontrer des passionnés, goûter les produits locaux, écouter l'histoire des sites culturels et patrimoniaux, entre amis ou en famille. Avec plus de 200 animations, nous vous proposons une parenthèse dans les monts du Lyonnais, autour de plusieurs thématiques », confie Emilie Brandon, responsable pôle production à l'office de tourisme intercommunal.

## Déguster au fil des saisons

Les Monts du Lyonnais, ce sont aussi de multiples saisons à déguster au fil des saisons. Les producteurs locaux ouvrent leurs portes pour les faire apprécier.

## Découvrir, visiter, s'initier

Des villages de caractère



Ce programme est proposé par l'office de tourisme intercommunal des Monts du Lyonnais. Photo archives Progrès/Gérard JAYOL

aux aqueducs de Lyon en passant par d'imposants châteaux, les visiteurs sont invités à venir visiter, se laisser conter l'histoire des Monts du Lyonnais.

Les artisans locaux proposent une initiation dans leurs ateliers et la découverte de

leur savoir-faire.

## Partager en famille

Les Monts du Lyonnais, ce sont aussi un terrain de jeu pour les familles et les enfants avec des activités ludiques pour passer des moments inoubliables : jeux de

## Nouveautés et temps forts

Mercredi 20 avril : Dans la peau d'une restauratrice de tableaux à Courzieu. En compagnie des Irish Cob à Chevrières.

Vendredi 22 avril : journée Initiation à l'escalade à Riverie et à Sainte-Catherine. Mercredi 22 juin, à Chaponost.

Mardi 12 juillet : éveil en forêt pour les tous petits, à Chaussan.

Vendredi 29 avril : Cluedo "Le sonneur de cloches" à Montagny.

Samedi 2 juillet : la débrouille en nature à Saint-Martin-en-Haut.

Vendredi 8 juillet : jeu de piste du grain à moudre au moulin... à Yzeron.

Jeudi 11 août : visite pique-nique : le Patrimoine d'Eveux.

Samedi 23 juillet : visite guidée de la chapelle de Larny, à Pollionnay.

Vendredi 26 août : déambulation contée en soirée, à Saint-Symphorien-sur-Coise.

Samedi 15 octobre : découverte des métiers du cabaret Music-Hall, à Brignais.

Inscription en ligne indispensable sur [www.montsduyonnaistourisme.fr](http://www.montsduyonnaistourisme.fr) à la rubrique Je prépare ma venue. Il est également possible de s'inscrire dans les bureaux d'information de l'office de tourisme des Monts du Lyonnais.

piste, chasses au trésor, découverte des animaux, ateliers manuels, etc.

De notre correspondant  
Gérard JAYOL

Inscription en ligne indispensable sur [www.montsduyonnaistourisme.fr](http://www.montsduyonnaistourisme.fr) à la rubrique

« Je prépare ma venue ». Facebook <https://fr-fr.facebook.com/montsduyonnaistourisme/>. Il est également possible de s'inscrire dans les bureaux d'information de l'office de tourisme des Monts du Lyonnais.

## SAINTE-CONSORCE

## Le carrefour du Quincieux en travaux pour quatre mois

Les travaux débutent mardi 19 avril et s'achèveront pour la rentrée de septembre. Le but : travailler en sous-terrain sur les réseaux d'eau puis sécuriser et fluidifier un site extrêmement passager.

La RD 30 est la seule voirie structurante de l'ouest lyonnais, de Anse à Mornant, son flux est en constante augmentation, avec, entre 12 et 15 000 véhicules par jour, a déclaré le maire Jean-Marc Thimonier, mercredi soir lors de la réunion publique présentant l'aménagement du carrefour du Quincieux. Ce carrefour est un site très difficile à gérer, avec plusieurs voies communales aboutissant à cet endroit. Ce projet est à l'étude depuis très longtemps. »

La salle d'animation était bondée mercredi soir devant l'importance du sujet concernant de nombreux riverains et une multitude d'automobilistes. Tous les acteurs du projet étaient venus présenter les enjeux et répondre aux nombreuses questions du public, le syndicat Intercommunal d'Assainissement de la Haute Vallée de l'Yzeron (Siahvy), la commune de Sainte-Consorte, le syndicat intercommunal de distribution d'eau du sud ouest Lyonnais (Sidesol), le Département du Rhône, la Communauté de communes des Vallons du Lyonnais (CCVL) et le syndicat Départemental d'énergies du Rhône (Syder).

Les travaux vont se dérouler en deux phases : la partie souterraine engagée par le Siahvy et le Sidesol, puis l'aménagement en surface de deux ronds-points giratoires par le Département.

La première phase souterraine se déroulera du 19 avril au 1<sup>er</sup> juillet. « L'objectif des travaux est de renouveler les réseaux publics et de séparer les eaux usées des eaux pluviales », explique Safi Boukacem, président du Siahvy.

Les travaux d'assainissement seront réalisés par l'entreprise EHTP pour le compte du Siahvy et de la commune de Sainte-Consorte.

69C26 - V1



Après les travaux en sous-terrain, deux ronds-points giratoires seront aménagés durant l'été. Photo Progrès/Manuela GOUACHE

## Les services de bus seront maintenus

La seconde phase du projet, soit la partie en surface, se déroulera en juillet et en août. Deux ronds-points giratoires seront créés et une partie du site sera aménagée avec une zone d'espaces verts, un parking de 14 places, un emplacement pour les vélos, un silo pour le verre, borne électrique. Le budget de cette phase de travaux engagée en surface par le Département et la CCVL est 750 000 € TTC.

« Nous avons souhaité regrouper toutes ces opérations sur un planning restreint, afin d'impacter le moins possible les riverains et les usagers, précise le maire Jean-Marc Thimonier. Tout sera ainsi fait en même temps et nous n'y reviendrons pas. »

De notre correspondante Manuela GOUACHE

Pour tout renseignement sur la phase de travaux en sous-terrain du 19 avril au 1<sup>er</sup> juillet : 04.78.90.10.11.

## VAUGNERAY

## Une famille ukrainienne va être accueillie

La famille devrait être hébergée dans un logement communal à partir de ce jeudi 14 avril.

les produits à privilégier.

L'association Vaugneray Accueil Solidarité prête à intervenir

Daniel Jullien, maire de Vaugneray, avait fait connaître la disponibilité de la commune pour accueillir une ou deux familles ukrainiennes, tout en souhaitant agir dans le cadre de la solidarité organisée par l'État.

C'est ainsi que dans le cadre du dispositif d'accueil mis en place par la préfecture, une famille, composée d'une mère de famille et de ses deux enfants âgés de 11 et 14 ans, est attendue cette semaine. Ce ne seront pas les premiers Ukrainiens accueillis à Vaugneray, car une mère est sa fille y résident déjà avec l'aide d'habitants.

## Un appel officiel à la solidarité

L'État n'ayant pas encore arrêté toutes les dispositions pour subvenir aux besoins alimentaires des réfugiés ukrainiens, il est fait appel à la générosité des habitants. Ces derniers peuvent apporter leurs dons alimentaires en mairie aux heures d'ouverture à partir de ce mercredi 13 avril. Un site a même été créé afin de répertorier

Site pour les dons alimentaires aux Ukrainiens accueillis à Vaugneray : <https://www.qui-prend-quoi.com/liste/9x15pggp0#>

De notre correspondant Thomas BRUGNOT